

JURNALIS

Kunjungan Kedinasan Habib Luthfi bin Yahya ke Desa Jampang Gunungsindur di Acara Maulid Akbar Nabi Muhammad SAW

Achmad Sujana - Joena - JAKARTA.JURNALIS.ORG

Dec 11, 2024 - 15:16



Jakarta - Habib Luthfi bin Yahya adalah sosok ulama yang kharismatik. Beliau lahir pada Senin 27 Rajab 1367 H/10 November 1947 M di Pekalongan, Jawa Tengah, ia merupakan putra dari Sayidah al-Karimah as-Syarifah yang merupakan seorang syarifah atau keturunan Nabi Muhammad Saw.

Selain menjadi pendakwah, Habib Luthfi juga menjadi Ketua Majelis Ulama Indonesia Jawa Tengah. Beliau juga menjabat sebagai anggota Dewan Pertimbangan Presiden Republik Indonesia sejak 13 Desember 2019.

Kebetulan Desa Jampang Gunung Sindur dengan penuh semangat menyambut kunjungan kegiatan kedinasan Habib Luthfi bin Yahya dalam rangka perayaan Maulid Akbar Nabi Muhammad SAW.

Acara ini mengusung tema "Sosialisasi Kebudayaan dan Persatuan Ummat", yang merupakan momen penting untuk mempererat persatuan pasca Pilpres dan Pilkada. Rabu (11/12/2024).



Persiapan dan Dukungan Acara ini juga diorganisir oleh Habib Rifki Alatas selaku tuan rumah, yang telah mempersiapkan segala sesuatunya dengan matang. Persiapan melibatkan berbagai elemen kebudayaan di Bogor, baik dari padepokan maupun lintas organisasi.

Selain itu, acara ini juga didukung oleh instansi pemerintahan, aparat, dan kesatuan menjadikan acara ini sebagai apresiasi besar bagi Desa Jampang.

Hajat besar Habib Rifki Alatas ini menjaga keutuhan NKRI, Kecintaan terhadap bangsa dan Negara, kerukunan Warga, Agama, Lintas agama, Kebudayaan, Organisasi dan lainnya, dengan memperhatikan Hakikat dan Akidah secara Syariat.

Rangkaian Acara Perayaan itupun akan dilaksanakan pada hari Sabtu (14/12) mendatang, mulai dari Pukul 19.30 s/d Selesai di Desa Jampang, Kecamatan Gunung Sindur, Kabupaten Bogor.

Rangkaian acara meliputi dzikir bersama, ceramah keagamaan yang disampaikan oleh Habib Luthfi bin Yahya, serta berbagai kegiatan kebudayaan yang melibatkan seluruh komponen masyarakat. Kehadiran Habib Luthfi bin Yahya diharapkan dapat membawa pesan persatuan dan kebersamaan di tengah masyarakat.

Adapun Harapan dan Pesan Habib Rifki Alatas yang menyampaikan rasa syukur dan kebanggaannya, karena akan segera dikunjungi oleh tokoh agama Islam yang sangat menjadi panutan di Indonesia.

"Kami sangat bersyukur dan bangga atas kunjungan Habib Luthfi bin Yahya ke Desa Jampang. Ini adalah momentum penting untuk menunjukkan bahwa kebudayaan dan agama bisa menjadi perekat yang kuat dalam menjaga

persatuan ummat." Ungkap Habib Rifky.

"Acara ini juga diharapkan dapat memberikan inspirasi bagi masyarakat untuk terus menjaga dan melestarikan kebudayaan lokal, serta memperkuat rasa kebersamaan dan persatuan di tengah perbedaan yang ada." Imbuhnya.

"Acara Maulid Akbar Nabi Muhammad SAW di Desa Jampang Gunung Sindur ini diharapkan menjadi agenda tahunan yang dapat mempersatukan ummat dan melestarikan kebudayaan lokal." Pungkasnya. ***